

江東 ひがし

- ◎新署長に楠 久幸氏
税務署定期人事異動…2
- ◎消費税 インボイス制
度の導入について……5



すみだ北斎美術館蔵

浮世絵

葛飾北斎

『武陽佃島』（ぶようつくだじま）

この図は、葛飾北斎筆の名所絵（浮世絵風景画）『富嶽三十六景』のうちの一枚。

佃島は現在の東京都中央区佃一帯。隅田川の河口の風情のある島で、江戸時代に大阪の佃村の漁民が移り住んでその名を付けたといわれる。佃島周辺で採れる海産物を使って作った煮物が「佃煮」で今でも有名。白魚漁が盛んで、毎年11月から翌年3月頃までは四手網漁が行われ、江戸の風物詩としてその光景を多くの絵師達が描いた。

図の中央の島が佃島で漁村も見える。遙かに富士山を望む江戸湾の入り口は、魚釣りの乗合舟、漁夫のいさり船やたくさんの荷を運ぶ舟などで賑わっている。遠くの富士山は、美しい藍摺りで表現され、この図をぐっと引き締め、落ち着いたものになっている。

総じて舟が佃島に比べて大きすぎ、遠近感がいささか不自然ではあるが、舟の触先や船頭の操る棹は遠くの富士山を指し示し、絵の焦点は明確である。

葛飾北斎とは（晩年〜飽くなき画欲〜1）

『富嶽三十六景』が世に出た頃、北斎は既に七十歳に達していた。この年齢で新境地を開いた意欲と才能には驚嘆させられるが、天保後半以降、錦絵の作画量が急速に減り、特に風景画の大幅な減少が目につく。（続く）

新署長に楠 久幸氏

江東東税務署定期人事異動



楠 署長

去る7月10日付で江東東税務署の定期人事異動があった。

署長には、東京派遣主任監察官から楠久幸氏、副署長には、江東西税務署副署長から升康二氏、法人課税第1部門統括官には、浅草税務署税務センターから坂本純一氏、法人会担当上席調査官には、東金税務署法人課税第1部門から齋藤洋氏が着任された。

離任のご挨拶

前署長

船木 英人



新涼の候、公益社団法人江東東法人会の皆様方には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、私は7月の人事異動で、東京国税局課税第二部消費税課勤務を命ぜられ、過日、着任いたしました。

在任中は、松本会長をはじめ

ら齋藤洋氏が着任された。

船木署長は東京国税局課税第二部消費税課長、石内副署長は戸塚税務署法人指定特官、渡口法人課税第1部門統括官は船橋税務署法人課税第1部門統括官、廣瀬審理担当上席調査官は市川税務署法人課税第1部門へ転勤された。

なお、水村総務課長、田辺源泉担当上席調査官は留任された。

め、役員・会員の皆様方から温かいご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。昨年の4月に1回目の緊急事態宣言が発出されて以降、本当に長い間、自粛期間が継続しております。

私の在任中は法人会におきましても、この影響により、多くの研修や会議、行事を中止又は延期せざるを得ない状況となっております。誠に申し訳ありません。

社会貢献活動「まちをきれいに」や「健康ウォーキング」

等のイベントも中止になり、

多くの会員の皆様と交流を図ることができなかったことが心残りですが、7月の合同役員会、9月の支部長会、12月の女性部会研修会などに出席

させていただきました、お会いした皆様のお人柄に触れ、ご厚情を賜りましたことに感謝を申し上げますとともに、後任の職員にも同様のご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

江東東法人会は、税のオピニオンリーダーとして長年に亘り税知識の普及に努められるとともに、地域に密着した社会貢献活動に取り組み、

会員企業及び地域社会の健全

お別れにあたって

前副署長

石内 健一郎



爽秋の候、(公社)江東東法人会の会員の皆様方には、

益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、私はこの度の人事異動で、戸塚税務署に配置換えとなりました。

在任中は、松本会長をはじめ、役員、会員の皆様方からな発展に大きな役割を果たしておられます。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、今後

も基本的な感染症対策を踏まえての活動が続くものと思われ

多大なるご厚情を賜り、誠にありがとうございました。後任の升副署長に對しましても変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

これまでの皆様方のご厚情に對し、厚く御礼申し上げますとともに、(公社)江東東法人会のご発展と会員皆様方のご健勝並びにご事業のご繁栄を祈り、新型コロナウイルス感染症の1日も早い収束を心から祈念申し上げます。

ともに、税務行政に対する一層のご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

結びにあたりまして、公益社団法人江東東法人会の益々のご発展と、会員の皆様方のご健勝並びにご事業のご繁栄を心より祈念いたしました。離任の挨拶とさせていただきます。

一年間、本当にありがとうございました。

江東東税務署新旧幹部職員及び担当職員名 (法人会関係部署のみ)

(令和3年7月10日現在、敬称略)

職 名	新			旧		
	氏 名	異 動 元		氏 名	異 動 先	
署 長	楠 久幸 <small>（すのき ひさゆき）</small>	国税庁長官官房 東京派遣 主任監察官		船 木 英 人 <small>（ふな き ひで と）</small>	東京局 課税第二部 消費税課長	
副 署 長	ます 升 康 <small>（ま す しょう こう）</small>	江東西署 副署長		い 石 内 健 一郎 <small>（い し うち けんいちろう）</small>	戸塚署 法人指定特官	
総 務 課 長	みず 水 村 聡 <small>（みず みづ むら さとる）</small>	留 任		みず 水 村 聡 <small>（みず みづ むら さとる）</small>	留 任	
総 務 課 長 補 佐	か 加 藤 香 織 <small>（か か とう か おり 織）</small>	神田署 法人特官付 上席国税調査官		せ 瀬 戸 純 子 <small>（せ せ じゅん こ）</small>	麻布署 総務課 課長補佐	
法人1部門	統 括 官	さ 坂 本 純 一 <small>（さ かもと じゅんいち）</small>	浅草署 税務署処理センター 統括国税調査官	は 渡 口 千 代 子 <small>（は たり ぐち ちよこ）</small>	船橋署 法人課税第1部門 統括国税調査官	
	法人会担当上席	さい 齋 藤 洋 一 <small>（さい しょう じやういち）</small>	東金署 法人課税第1部門 上席国税調査官	ひろ 廣 瀬 剛 一 <small>（ひろ せ かつし）</small>	市川署 法人課税第1部門 上席国税調査官	
	源泉担当上席	た 田 辺 浩 子 <small>（た だ べ ひろこ）</small>	留 任	た 田 辺 浩 子 <small>（た だ べ ひろこ）</small>	留 任	
法 人 2 統 括 官			う 宇 山 正 信 <small>（う やま まさのぶ）</small>	江戸川南署 法人課税第2部門 統括国税調査官		
法 人 3 統 括 官			た 田 中 博 一 <small>（た なか ひろかず）</small>	芝署 法人課税第5部門 統括国税調査官		

催し物ののご案内

一般の方も参加できます！

対象：会員及び一般

参加費：無料

お問い合わせ：368412303（事務局）

健康講演会

日時 10月18日(月)

16:00～17:30

会場 カメラアプラザ6階第3研修室

演題 『介護が必要になった時の対処法』

～介護の実態を探る～

講師 大妻女子大学 名誉教授

是枝 祥子氏（これえだ さちこ）

地区別税法説明会

内容 令和3年度税制改正他

◎亀戸地区

日時 10月20日(水)

午前の部 10:00～11:30

午後の部 14:00～15:30

会場 カメラアプラザ5階研修室

◎大島・砂町地区

日時 10月28日(木)

10:00～11:30

会場 江東区総合市民センター

レクホール

第43回社会貢献活動

まちをきれいに

日時 10月23日(土) 雨天中止

9:30～11:30

集合 江東区総合市民センター

駐車場

清掃場所 大島地区

都営新宿線西大島駅を中心に明治通り、

新大橋通り一带

服装 汚れても差し支えない服装で参加下さい。

(ジャンパー、帽子等貸与)

その他 参加賞を贈呈

下町風情あふれる谷根千巡り

谷中銀座商店街や根津神社ウォーク

日時 11月13日(土)

10:00～12:30

集合 山手線・京浜東北線

「西口暮里駅」

1番出口 西日暮里公園

内容 日本ウォーキング協会公認指導員によるウ

ォーキング基礎を学習。

レトロなお店、たくさんの猫に会える

全5kmウォーク

コース 西日暮里(スタート) ↓ 谷中銀座(ゆうや

けだんだん) ↓ よみせ通り ↓ 根津神社 ↓ ヒ

マラヤ杉 ↓ 寛永寺 ↓ 奏楽堂 ↓ 東京国立博物

館 ↓ 上野公園噴水前(ゴール)

その他 動きやすい服装で参加ください

—都税についてのお知らせ—

9月は固定資産税・都市計画税第2期分の納期です(23区内)

6月にお送りした納付書により、9月30日(木)までにお納めください。

＜ご利用になれる納付方法＞

口座振替

ご利用している預(貯)金口座から、納期の末日(納期限)に自動的に納税ができます。詳しくは下記をご覧ください。

クレジットカード

インターネットの専用サイト(都税クレジットカードお支払サイト)にアクセスし、クレジットカードにより納付することができます。
 ※1枚あたりの合計金額が100万円未満の納付書に限ります。
 ※税額に応じた決済手数料がかかります。
 ※領収証書は発行されません(領収証書が必要な方は、金融機関等の窓口またはコンビニエンスストアでご納付ください)。
 ※詳しくは、都税クレジットカードお支払サイトをご覧ください。

スマホアプリ

利用できるアプリ: au PAY、d払い、J-Coin Pay、LINE Pay、PayB、PayPay、モバイルレジ
 ※1枚あたりの合計金額が30万円までの納付書(バーコードがあるもの)に限ります。
 アプリによって利用限度額が異なるため、利用できない場合があります。
 ※領収証書は発行されません(領収証書が必要な方は、金融機関等の窓口またはコンビニエンスストアでご納付ください)。

インターネットモバイルバンキング ATM

金融機関・郵便局のペイジー対応のインターネットバンキング、モバイルバンキング、ATM
 ※一部、都税の取扱いをしていない金融機関があります。
 ※ペイジーマークの入っている都税の納付書をお持ちの場合に限ってご利用できます。
 ※領収証書は発行されません(領収証書が必要な方は、金融機関等の窓口またはコンビニエンスストアでご納付ください)。

※新規にインターネットバンキングやモバイルバンキングで納付する方は、事前に金融機関への利用申込みが必要です。
 ※システムの保守点検作業時には、一時的にご利用できない場合があります。詳しくは主税局ホームページ(<https://www.tax.metro.tokyo.lg.jp/>)「税金の支払い」をご覧ください。

コンビニ

※1枚あたりの合計金額が30万円までの納付書(バーコードがあるもの)に限ります。
 ※一部、都税の取扱いをしていないコンビニエンスストアがあります。ご利用になれるコンビニエンスストアについては、納付書の裏面をご確認ください。

窓口

金融機関・郵便局・都税事務所・都税支所・支庁の窓口
 ※一部、都税の取扱いをしていない金融機関があります。

新型コロナウイルス感染症の影響により納税が困難な場合には、申請により1年間納税を猶予する徴収猶予の制度があります。詳しくは主税局ホームページをご覧ください。

従業員の退職金準備は

特退共

優秀な人材の確保・定着化に

東法連特定退職金共済制度



特退共の魅力

1. 東京都内の事業所であれば、企業規模を問わず加入できます。
2. 掛金は従業員1人につき月額1,000円から30,000円まで選択できます。
3. 掛金は全額損金または必要経費に算入でき、給与所得にもなりません。
4. ご加入後1ヵ月で退職しても退職金が支払われます。
5. 中小企業退職金共済制度(中退共)と重複して加入できます。

公益財団法人

東法連特定退職金共済会とは

- ✓ 東京法人会連合会(東法連)が母体となり1977年に財団法人として設立されました。
- ✓ 所得税法施行令第73条に定める「特定退職金共済団体」として、税務署の承認を受けています。
- ✓ 東京都知事の公益認定を受けて、2012年10月に公益財団法人に移行しました。
- ✓ 約5,000社の事業所の皆さまにご加入いただき、約430億円の積立金をお預かりしています。

○この制度は、大同生命保険株式会社と締結した「新企業年金保険契約」に基づいて運営しています。

○このご案内は、2019年8月現在の制度内容および税制に基づき記載されており、内容は将来変更されることがあります。

○ご加入にあたっては、必ず所定のパンフレットをご確認ください。

企C-2019-11-S(2019年9月11日)P6965

資料請求・お問い合わせは

TKK 公益財団法人 東法連特定退職金共済会

〒160-0002 東京都新宿区四谷坂町5番6号 全法連会館3階
 TEL (03) 3357-1641 FAX (03) 3357-1642
<https://www.tohoren-tokutaikyoo.or.jp/>



事業者の方へ

消費税 インボイス制度

令和3年10月1日から



登録申請書 受付開始!

令和5年10月1日から

「適格請求書等保存方式(インボイス制度)」が導入されます。

適格請求書発行事業者(登録事業者)のみが適格請求書(インボイス)を交付することができます。



制度導入までのスケジュール

登録申請書は、
令和3年10月1日
から提出が可能です。

令和3年10月1日

登録申請書の
受付開始

令和5年10月1日から登録を受けるためには、原則として、
令和5年3月31日までに登録申請書を提出する必要があります。

令和5年3月31日

令和5年10月1日

インボイス制度
の導入

登録事業者になろうとする事業者の方は「適格請求書発行事業者の登録申請書(登録申請書)」の提出が必要です。登録申請書提出後、税務署から登録番号などの通知が行われます。

※ 登録番号については、法人番号を有する事業者の方は「T+法人番号」、それ以外の事業者の方は「T+13桁の数字(新たな固有の番号)」が登録番号となります。



登録申請は、**e-Tax**をご利用
いただくと手続きがスムーズです。



個人事業者の方はスマートフォンからでも申請できます。

詳しくは国税庁ホームページの「インボイス制度特設サイト」をご覧ください。

楠署長さん 升副署長さん

こんにちは

誌上インタビュー

税務署の定期人事異動があり、新しく楠久幸署長、升康二副署長が着任されました。そこで、誌上インタビューをさせていただきました。

Q さっそくですが、お二人のご出身地はどちらですか？

楠 私は山梨県塩山市、現在の甲州市の出身です。甲府盆地の東に位置し、ブドウ・桃・サクランボなどの果樹栽培が盛んな地です。ワインや枯露柿などでもご存じの方は多いのではないのでしょうか。

また、本年は武田信玄公生誕500年に当たりますが、地元には信玄公の菩提寺である恵林寺というお寺があり、宝物館には信玄公にまつわる宝物が数多く展示され、夢窓国師が作庭した心字池にかかる枝垂桜は見事だそうです。

東京方面からですと、トンネルを抜けると広がる甲府盆地を一望でき、特に桃の花が咲く季節はまさにピンクのカーペットを敷き詰めたような絶景です。是非、足を運んでいただきたいと思います。

升 私は石川県の能登出身で

す。能登は、自然が豊富で風光明媚な場所ですが、交通の便が良くないこともあり、その魅力が伝わりにくい所でもあります。

特産物としては、やはり海産物がお勧めですが、特に冬のカニ(焼き)・ぶり(しゃぶしゃぶ)・甘エビ(刺身)・カキ(焼き)が美味しいです。

Q 家族構成は？

楠 妻と子供2人です。子供の手も離れていますので、夫婦それぞれ好きなこととして過ごしています。



楠 署 長

升 妻と子供3人です。内1人は本年5月に結婚しました。あと猫が2匹います。

Q 税務の職場に入られたキツカケは？

楠 学校で国家公務員の募集

案内が配付されたのがきっかけで、母から勧められて受験したと思います。税についての知識はほとんどなかったのですが、合格した際の家族の喜ぶ姿が印象的で、頑張らなければいけないと思った記憶があります。

升 個人事業を行っていた両親から、子供の頃より「公務員になれ！公務員になれ！」と洗脳されて育てられました。

また、税務の職場に入ったのは、他の公務員よりも処遇が良かったからです。

Q お二人の今までの経歴を簡単に教えてください。

楠 初任地は川崎北税務署の資料情報部門です。その後、千葉県、東京都内の税務署で主に個人課税事務に従事しました。通算の勤務年数は局個人課税課が多くなりましたが、途中、広報広聴事務や電話相談事務の運営、直前には、東京派遣国税庁監察官という部署でも勤務しました。いずれも経験することの少ない部署ですので貴重な経験だったと思います。

升 小石川税務署所得税部門での勤務を皮切りに、その後、4署の勤務を経て国税局勤務となり、個人課税課を中心に15年間国税局で勤務しました。一昨年から副署長として東京上野、江東西及び江東東署での勤務となっております。

Q 職場で印象に残っているエピソードはありますか？

楠 思い返せば毎年様々な出来事がありましたが、時代の変化を感じたという点で、国税庁ホームページのチャットボットの導入に関わることでできたことです。税務行政の将来像の中で既に導入することは決まっております、個人的には本当に可能なのかと、やや懐疑的でしたが、開発者や先行していた官公庁の方々からお話を聞くうちに画期的なことをしているのではないかと考えるようになりました。

前任者やその後の担当者の尽力により運用が始まっていますが、コロナ禍における生活様式の変化の中で、広く定着することを期待しています。

升 平成23年3月11日(金)に発

生じた東日本大震災への対応です。

当時、国税局の個人課税課に在籍しており、震災発生時は確定申告期間中でもあったことから、翌週月曜日以降の確定申告対応をどうすれば良いか早期に検討し全署へ指示する必要がありました。

しかしながら、電話やインターネット通信が一時途絶えたり、計画停電が実施されるなど、今までに経験したことのない状況でした。

国税局に泊まり込み、総務課や被災地署と連絡を密にして対応策を策定し、3月13日(日)の夕方にメールとFAXにより、全署に対して3月14日以降の対応方針を連絡することができました。

なお、その時に職場に入ってから初めて「申告期限の延長制度」を利用しました。

Q 趣味等をお聞きしてもよろしいですか？

楠 趣味と言えるものを作らなければと思っていたところ、流行のソロキャンプ動画で焚火に興味を沸き、次第にキャン

プ用品や移動用の自転車への興味の対象が広がっています。

いずれも始めたばかりで未だ趣味と言える領域ではないと思いますが、キャンプ場まで辿り着ける脚を鍛えたり、キャンプ用品の作成をしたりと、比較的充実した週末を過ごしています。

升 山登りです。日本百名山のうち35座登頂、富士山は6回登頂しました。

Q 最近読んだ本を教えてください。

楠 あまり読書の習慣はないのですが、最近人に勧められ読んでみたのが、文学的な内容ではありませんが「声に出して笑える日本語」という本です。ニヤリとするダジャレが多い印象でしたが、作家の文化にも触れることができ、楽しむことができました。

升 池井戸潤の「七つの会議」です。

Q 健康面で心掛けていることはありますか？

楠 特にないのですが、体を動かすことは好きだと思います。その他には好きなものを

食べて飲んで十分に睡眠をとるということでしょうか。

升 野菜を多くとること。良く寝ること。休肝日を週に3日設けることです。



升 副 署 長

Q お好きな言葉は？

楠 好きな言葉は多くありますが、20年以上前に、当時の上司から最後に頂いた「感謝」という言葉は特に好きです。私共の職場は異動が多く、多くの人と仕事をしてきましたが、どの部署でも一人でできた仕事などなく、その時々の上司、同僚、部下に助けられたと感じています。これまでも、これからも「感謝」という言葉を忘れずに居たいと思っています。

升 「意志あるところに道は開ける」これは第16代アメリカ

大統領リンカーンの言葉です。

Q 江東区の印象は？

楠 数年前、亀戸駅に亀戸大根という立て看板を見つけ、何のことだろうと早速検索し、それをきっかけに、亀戸5丁目辺りから升本本店さん経由で亀戸天神辺りまで散策したことがあります。

その際の街並みや亀戸天神の池越しにスカイツリーを眺め、江戸と東京が重なった独特な町だなと感じました。また江東区という意味では、現代的に開発される臨海部という印象もあります。

当署管内もまだまだ知らないところばかりですので、時間を見つけて散策してみたいと思います。

升 城東、深川地区は、人情味溢れる下町のイメージがあり、下町グルメも楽しめる所という印象です。また、臨海地区は、子供が小さい頃に学習のため訪れていました。

更には、東京都現代美術館等もあり、身近に文化芸術に触れることができる素晴らしい街だと思います。

Q 最後に法人会活動について一言お願いします。

楠 法人会におかれては、各種の研修会等の開催のほか、「税の絵はがき」の募集活動や清掃活動「まちをきれいに」の実施など、税知識の普及はもとより、社会貢献活動を通じて、地域社会に多大な貢献をされています。そのご尽力に敬意を表するとともに、深く感謝しております。

新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、三密を回避した新しい生活様式や働き方のスタイルなど、世の中が変化していく中で、その変化に柔軟に対応され、魅力ある事業活動を展開することで、税の啓発、地域社会への貢献に取り組んでいただくようお願いいたします。

升 税に関する良き理解者として、松本会長をはじめ、法人会会員の皆様方には、私ども税務当局に対しまして、引き続き、ご支援を賜りますようお願いいたします。

—— 本日はお忙しい中、どうもありがとうございました。——



▼巷ではワク
 チン接種が出
 来たか？副反
 応は？との話
 で持ちきりだ。

▼私自身、所属している消防
 団がオリンピック警戒ボラン
 ティアに参加する為、早く接
 種を受けられた。1回目の副
 反応は腕が多少痛かった位だ
 が2回目は普段出た事の無い
 頭痛と身体のダルさがあった。
 ▼インフルエンザすら、かか
 った事も無ければ、ワクチン
 を打った事も無く、予防接種
 とは無縁でいたが、今回のコ
 ロナワクチンを1日も早く接
 種したかったのは、オリンピ
 ックボランティアもあり、他
 の人に感染させない為、そし
 て皆が安心して出かけられる
 日が近づくと思っただからだ。
 ▼感染拡大の中、オリンピッ
 ク開催には賛否両論あったが、
 ボランティアとして参加でき
 たことは貴重な経験となった。
 日本人選手の活躍で多くのメ
 ダルを獲得することができ、
 少しは明るい気持ちになれた
 のではないだろうか。(谷)

行事予定

下記行事は新型コロナウイルス感染症の状況によっては中止となる場合があります。
 開催につきまして当会ホームページでご確認いただくか、法人会事務局までお問合せ
 ください。

9月

7日(火)	無料記帳指導・税務相談 決算法人説明会 中止	午前 10 時 午後 2 時	法人会館 江東東税務署
15日(水)	第3回理事会 支部長会(会員増強決起大会)	午後 3 時 午後 4 時	アンフェリシオン 〃
16日(木)	女性部会一研修会 中止	午後 2 時30分	法大一会館

10月

7日(木)	第37回法人会全国大会 岩手大会	午後 2 時	盛岡市民文化 ホ
12日(火)	無料記帳指導・税務相談 決算法人説明会	午前 10 時 午後 2 時	法人会館 江東東税務署
18日(月)	健康講演会 内容「介護が必要になった時の対処法」 ～介護の実態を探る～ 講師 大妻女子大学 名誉教授 是枝 祥子氏	午後 4 時	カメラアブラザ
20日(水)	地区別税法説明会(亀戸地区) 内容：地区別税法説明会 令和3年度税制改正 講師：江東東税務署担当官	第1部 午前 10 時 第2部 午後 2 時	カメラアブラザ 〃
23日(土)	社会貢献活動 第43回「まちをきれいに」	午前 9 時30分	大島地区
28日(木)	地区別税法説明会(大島・砂町地区合同) 内容：地区別税法説明会 令和3年度税制改正 講師：江東東税務署担当官	午前 10 時	江東区総合区民 センター
29日(金)	税務研究部会研修会 内容「未定」 講師 江東東税務署担当官	午後 3 時30分	法人会館

11月

5日(金)	源泉部会 年末調整説明会 内容：年末調整のしかた 講師：税理士 巢内 繁行	第1部 午後 2 時 第2部 午後 3 時30分	カメラアブラザ 〃
9日(火)	無料記帳指導・税務相談 新設法人説明会	午前 10 時 午後 3 時	法人会館 江東東税務署
11日(木)	生活習慣病予防検診 簿記講習会(全14回スタート)	午前 9 時 午後 6 時	江東区総合区民 センター 法人会館
12日(金)	生活習慣病予防検診	午前 9 時	江東区総合区民 センター
13日(土)	ウォーキング教室	午前 10 時	谷根千巡リ ウォーク
15日(月)	「税を考える週間」税務署長講演会	午後 4 時	アンフェリシオン
16日(火)	第15回全国女性フォーラム 新潟大会	午後 2 時	朱鷺メッセ
18日(木)	納税表彰式	午後 2 時20分	カメラアブラザ
26日(金)	全国青年の集い 佐賀大会	午後 3 時	佐賀市文化会館

◎内容・講師が未定となっている各部会の研修会等は、決まり次第ホームページに掲載しますので、ホームページを
 ご覧になってください。

◎各種研修会・説明会には会員以外の方の参加も可能です。お問い合わせは事務局まで。 ☎03-3684-2303

管内法人数 4,293社 法人会員数 1,418社 加入率 33.03% (令和3年7月31日現在)

バックナンバーはホームページをご覧ください。 <http://www.koto-higashi-h.or.jp/>